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会  議  録 （3） 

発 言 者 発 言 内 容 

 

 

宇津木課長 

 

 

春名会長 

 

宇津木課長 

 

 

 

春名会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

春名会長 

 

春名会長 

※ 委員発言が行われた部分のみ記述する。 

 

ただいまより令和２年度第４回入間市高齢者福祉審議会を開催いたし

ます。はじめに、春名会長よりご挨拶を頂戴したいと思います。 

 

（あいさつ） 

 

ありがとうございました。会議の進行につきましは、高齢者福祉審議

会条例第８条の規定で会長が会議の議長となる旨が規定されております

ので、春名会長に議長として会議の進行をお願いいたします。 

 

それでは、議長を務めさせていただきます。会議がスムーズに進行で

きますよう、委員の皆さま方のご協力をお願いいたします。 

本日の出席委員は、14 名です。池上委員より欠席との連絡がありまし

た。委員の半数以上の出席がありますので、条例第８条第２項の規定に

基づき、会議は成立いたします。また、会議の傍聴については、ホーム

ページ等で周知したところ、１名の希望がありましたのでご報告いたし

ます。 

次に、本日の会議録の署名をいただく委員を指名させていただきま

す。今回は、松下委員、よろしくお願いいたします。 

それでは、会議を始めます。 

議題「（１）入間市第９次高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業

計画の策定について」を議題とします。まず、策定部会の状況について

ご報告します。 

 

（策定部会の報告） 

 

それでは「①総論（案）について」、事務局より説明をお願いしま
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発 言 者 発 言 内 容 

 

 

冨田主幹 

 

 

春名会長 

 

 

 

 

 

 

 

川名委員 

 

 

 

 

原田委員 

 

 

 

 

 

 

 

冨田主幹 

 

 

す。 

 

資料１「入間市第９次高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画

素案」、総論（案）について説明 

 

Ｐ15、第２章、１.地域包括ケアシステムの強化、「地域包括ケアシス

テムの姿」の図について、「医療」、「介護」、「生活支援・介護予

防」、「多様な住まい」と分かれておりますが、これらを二重線等で強

調するなど、もう少しわかりやすく表示したほうが良いと思います。ま

た、表題の「地域包括ケアシステムの姿」の記載方法についても、もう

少し工夫していただきたいと思います。 

委員の皆さんからご意見等はありますでしょうか。 

 

Ｐ９、第１章、「１.計画策定の趣旨」については、３つの基本目標を

図で表現してありわかりやすいと思います。本文中に、「これまでの計

画の基本目標と考え方…」とありますが、ここも、「３つの基本目標と

考え方…」としたほうがわかりやすいと思います。 

 

Ｐ13、第１章、「５.計画期間」について、表に保険料が掲載されてお

りますが、国の平均値も併記し、入間市の保険料が平均より低いことを

示せると良いと思います。また、介護予防事業を導入したことが保険料

へ反映されている部分もあると思うので、そのことについて一文加えて

も良いと思います。 

訪問介護と通所介護を導入したことにより、経年の推移がどうなった

のか、報告できるものがあれば教えてください。 

 

春名会長、川名委員、原田委員からご意見のあった、図や文章の表現

方法については検討いたします。訪問介護、通所介護の推移について

は、現在手元に資料がないためお答えできません。申し訳ございませ
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発 言 者 発 言 内 容 

 

 

森本委員 

 

 

 

 

 

 

冨田主幹 

 

 

 

春名会長 

 

 

亀田主幹 

 

 

春名会長 

 

川名委員 

 

 

亀田主幹 

 

木村委員 

 

 

ん。 

 

目次について、表題の番号が抜けているところや、目次と本文中の表

題が異なるところがありますので確認をお願いします。 

Ｐ20、第２章、３.実態把握と分析、「（２）介護保険給付の利用状

況」について、「介護保険給付の利用状況は次のとおりです」とあるの

で、ざっくりとした数字を掲載したり、「次のとおりです」を「資料を

ご参照ください」に変えるなどの工夫が必要だと思います。 

 

ご指摘ありがとうございます。製本する段階において、再度目次の修

正をしていきたいと思います。Ｐ20 については表現を工夫したいと思い

ます。 

 

他にご意見がないようであれば、「②各論（案）について」事務局よ

り説明をお願いします。 

 

資料１「入間市第９次高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画

素案」、各論（案）、第１章について説明 

 

ご意見等はありますでしょうか。 

 

新しい言葉が増えておりますので、用語の解説を入れて、市民にわか

りやすくなるように改善してください。 

 

作業を進めながら確認していきたいと思います。 

 

Ｐ30、成果指標、「見守りボランティアの登録者」について、これ

は、高齢者がボランティアとして参加するという視点と、高齢者を見守

るためのまちづくりという視点のどちらなのでしょうか。 
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発 言 者 発 言 内 容 

 

亀田主幹 

 

森本委員 

 

 

 

 

 

亀田主幹 

 

 

森本委員 

 

 

亀田主幹 

 

春名会長 

 

 

亀田主幹 

 

 

春名会長 

 

 

木村委員 

 

 

 

高齢者を見守る方の登録者数を伸ばすといった意味合いになります。 

 

Ｐ32、１.自立支援、介護予防・重度化防止、健康づくりの充実・推

進、「（３）介護予防・重度化防止の取り組み機能の強化」について、

具体的な施策に、「健康結果等からフレイルリスクが高い高齢者を抽出

し…」とありますが、これでは個人情報を覗かれていると感じる高齢者

がいるのではないでしょうか。 

 

国民健康保険のデータベースより情報を得ることになりますが、個人

情報の取り扱いには注意していきたいと考えております。 

 

個人情報の取扱いについて、一言添えておいたほうが良いと思いま

す。 

 

ご意見を参考にさせていただきます。 

 

他にご意見がないようであれば、第２章について事務局より説明をお

願いします。 

 

資料１「入間市第９次高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画

素案」、各論（案）、第２章について説明 

 

表の線の太さが統一されておりませんので確認をお願いします。 

委員の皆さんからご意見等はありますでしょうか。 

 

Ｐ39、「成果指標」について、期間の掲載がないため、計画期間をと

おしての目標値なのか、年間、月間の目標値なのかがわかりません。 
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発 言 者 発 言 内 容 

亀田主幹 

 

森本委員 

 

 

 

亀田主幹 

 

 

森本委員 

 

川名委員 

 

 

 

 

木村委員 

 

亀田主幹 

 

春名会長 

 

 

中林副会長 

 

 

 

亀田主幹 

 

ご意見を参考にさせていただきます。 

 

Ｐ52、「６.家族介護者の支援」について、埼玉県では、「埼玉県ケア

ラー支援条例」が制定されておりますので、このことについて触れてお

いたほうが良いと思います。 

 

県に確認したところ、ケアラー支援条例は現在策定途中ということで

したので触れておりませんでした。 

 

本計画は３箇年のものなので、触れておいても良いと思います。 

 

Ｐ39、成果指標、「認知症に関する相談窓口の認知度」については、

Ｐ43、「２.認知症施策の推進」において、認知症に関する普及・啓発イ

ベントや活動を実施すると宣言しているのに対し、現状値の 26.3％から

3.7％アップの 30％という目標値は低いように思います。 

 

前回まで、目標値は 50％となっていたように思います。 

 

ご意見を参考にさせていただきます。 

 

「認知症に関する相談窓口の認知度」という項目名についても、もう

少しわかりやすい表現にしたほうが良いと思います。 

 

現在の第８次高齢者保健福祉計画・第７期介護保険事業計画において

も感じたのですが、Ｐ60、Ｐ61 のように、スペースが大きく空いてしま

っているところが気になりますので、ご検討いただければと思います。 

 

イラストや写真を入れるなど、工夫していきたいと思います。 
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発 言 者 発 言 内 容 

春名会長 

 

 

亀田主幹 

 

 

 

 

亀田主幹 

 

 

春名会長 

 

森本委員 

 

 

 

春名会長 

 

 

冨田主幹 

 

 

 

 

春名会長 

 

 

 

他にご意見がないようであれば、第３章について事務局より説明をお

願いします。 

 

資料１「入間市第９次高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画

素案」、各論（案）、第３章について説明 

 

（質疑応答なし） 

 

資料１「入間市第９次高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画

素案」、各論（案）、第４章、第５章について説明 

 

ご意見等はありますでしょうか。 

 

Ｐ83、「（３）市民との協働による計画の推進」について、高齢者が

住みよい社会を「目材」します。となっているので、訂正をお願いしま

す。 

 

他にご意見がないようであれば、「③今後の予定について」事務局よ

り説明をお願いします。 

 

資料１「入間市第９次高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画

素案」、今後の予定について説明 

 

（質疑応答なし） 

 

議題「（２）入間市要援護高齢者等タクシー利用料金助成事業の見直

しについて」、「①答申書（案）について」、事務局より説明をお願い

します。 
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発 言 者 発 言 内 容 

冨田主幹 

 

 

 

 

春名会長 

 

 

宇津木課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

春名会長 

 

 

宇津木課長 

 

 

 

川名委員 

 

 

 

 

資料２「入間市要援護高齢者等タクシー利用料金助成事業の見直しに

ついて（答申）」説明 

 

（質疑応答なし） 

 

議題「（３）その他」について、ご意見等のある方はいらっしゃいま

すか。 

 

昨年度答申のありました敬老祝い金について、77 歳の方に狭山茶、88

歳の方に 5,000 円、99 歳の方に 10,000 円を、民生委員・児童委員の協

力のもと、今月から配布しております。対象人数は、77 歳 2,056 人、88

歳 655 人、99 歳 50 人となっております。また、答申に基づき、今年度

から敬老茶を配布しておりますが、祝い状の紙質を上げたほうが良いと

いうご意見があったため、改善しております。今からサンプルを回しま

すので、ご意見等がありましたらお願いします。 

（対象者からのお礼状を紹介） 

 

ご意見等がないようであれば、ここで議長の座を降ろさせていただき

ます。事務局、宜しくお願いいたします。 

 

それでは、次第「４その他」に移ります。何かご連絡等ありますでし

ょうか。 

 

 

いるま元気塾・塾生募集について資料を配布させていただきました。

こちらは、埼玉県より助成金を受け、シニア世代の皆様がいつまでも元

気でいられるように、３年間の計画で実施している事業となります。タ

ーゲットを、退職後自宅で過ごすことが多いと考えられる男性に絞り、

３年目の今年は、第１回に森永卓郎さんをお迎えして、「都会田舎で考
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発 言 者 発 言 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

宇津木課長 

えるアクティブライフ」についての講演会を予定しております。最終的

には参加者の皆さんが身の振り方を考え、ボランティア活動に参加した

り、趣味を見つけて新しい仲間づくりができるようになることを目標に

開催します。全６回で 3,000 円。新型コロナウイルスの影響により、定

員は半分以下としておりますが、身近な方に紹介していただければと思

います。 

 

その他、何かありますでしょうか。では、私から次回の会議について

ご案内させていただきます。 

次回の会議の日程は、10 月 29 日（木）午後１時３０分、市役所５階

501 会議室で予定しております。内容につきましては、「入間市要援護

高齢者等タクシー利用料金助成事業の見直しについて」、「入間市第９

次高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画について」、「その

他」を考えております。 

 

最後に中林副会長より閉会のご挨拶を頂戴したいと思います。 

 

（閉会あいさつ） 

 

～令和２年度第４回高齢者福祉審議会 終了～  

（以上） 

 

議事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

               年    月    日 

 

 

     議 長 の 署 名                                                 

 

    議長が指名した者の署名                                                 
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